

FDP KV Gießen

## **LANDESPARTEITAG: FDP IST FEUER UND FLAMME FÜR HESSEN**

05.06.2023

---

Wetzlar - Wir als Kreisverband Gießen sind nicht nur Feuer und Flamme für unseren Landkreis, sondern selbstverständlich auch für Hessen. Unter letzterem Motto fand am vergangenen Wochenende der zweitägige Landesparteitag der hessischen Freidemokraten statt. Bei Kaiserwetter kamen 300 liberale Delegierte aus ganz Hessen im benachbarten Wetzlar zusammen, um sowohl einen neuen Landesvorstand zu wählen als auch mit Blick auf den nunmehr bevorstehenden Landtagswahlkampf unser Wahlprogramm zu beschließen.

Alte und neue Landesvorsitzende ist und bleibt unsere amtierende Bundesministerin für Bildung und Forschung, Bettina Stark-Watzinger. Nach einhelligem Votum unserer Mitglieder führt sie unseren Landesverband damit als Vorsitzende in den Landtagswahlkampf. Ihr wurde sogleich die Ehre zu Teil, die Ernennung Dr. Stefan Rupperts, seines Zeichens langjähriger liberaler Überzeugungstäter, als Ehrenvorsitzenden der FDP Hessen bekannt zu geben.

Unser Spitzenkandidat nutzte im Anschluss an die Ehrungszeremonie die Gelegenheit, die anwesenden Parteidamen und -freunde auf die nun vor uns liegenden heißen Monate des Wahlkampfes einzuschwören. Im Zuge dessen nahm er kein Blatt vor den Mund und rechnete dabei insbesondere mit der noch amtierenden schwarz-grünen Landesregierung ab.

Statt „Untätigkeit, Unfähigkeit und ununterbrochener Sabotage“ von Schwarz-Grünbraucht es uns Liberale in Regierungsverantwortung, um endlich die notwendigen Weichenstellungen für eine Politik vorzunehmen, die der Bedeutung Hessens als wichtigem Wirtschaftsstandort und Transitland gerecht wird - ob in Sachen technologieoffener Verkehrswende, Bürokratieabbau oder chancengerechter Bildung.

Abschließend sei noch erwähnt, dass wir als Kreisverband auch weiterhin prominent auf liberaler Landesebene vertreten sind. So trug zunächst unsere Direktkandidatin für den Wahlkreis 19, Nathalie Burg, in ihrer Rolle im Tagungspräsidium ihren Teil zu einem ordnungsgemäßen Ablauf des Parteitags bei. Darüber hinaus wurde Dominik Erb, Direktkandidat für den Wahlkreis 18, auf Vorschlag unseres Vorsitzenden Dennis Pucher als Beisitzer in den Landesvorstand gewählt. Ebenso sind wir mit Dennis, Dr. Hermann Otto Solms und Wolfgang Greilich als gewählte Delegierte prominent auf dem nächsten Bundesparteitag vertreten, um für eine starke Stimme mittelhessischer Interessen in Berlin zu werben.